
An den Vorsitzenden des Bau- und Umweltausschuss                       21.1.2019 

Herrn Leo Jürgens 

Sehr geehrter Herr Jürgens, 

die UWG Ratsfraktion bittet Sie folgende Anfragen auf die Tagesordnung des Bau- und 
Umweltausschuss am 5.2.2019 zu setzen: 

Anfragen: 

1. Die uwg-meerbusch bittet um Auskunft darüber, ob gemäß dem angenommenen 
Antrag der Stadt Meerbusch in der Fluglärmkommission am 20.11.2018, nämlich der 
Aufnahme der Empfehlung, das Startverfahren NADP 1 in das Luftfahrthandbuch 
(AOI) des Flughafen-Düsseldorf einzutragen, gefolgt wurde?  
Sollte dies der Fall sein, bittet die uwg um Auskunft, wie die Stadt nun kontrolliert, 
ob dieser Empfehlung durch die Airlines gefolgt wird. 
Sollte der Eintrag noch nicht erfolgt sein, bittet die uwg um Auskunft, was die Stadt 
(evtl. in Absprache mit den anderen Kommunen und der Bundesvereinigung gegen 
Fluglärm, BVF, die den Antrag unterstützt hatten) unternimmt, um den Eintrag zu 
erreichen? 

2. Die uwg-meerbusch bittet um Auskunft darüber, ob die in der o.g. genannten FLK-
Sitzung  beschlossene Veröffentlichung der Sitzungs-Protokolle nun durchgeführt 
wird bzw. ab wann und wo diese öffentlich einzusehen sind? 

3. Die uwg-meerbusch bittet um Auskunft darüber, ob der von der Stadt Meerbusch 
beauftragte Rechtsanwalt Sommer sein Gutachten (rechtliche Möglichkeiten nach § 
29b LuftVG und evtl. anderer Bestimmungen hinsichtlich der Möglichkeiten auf 
Einfluss der Stadt auf die Startverfahren am DUS) überarbeitet oder neu erstellt 
und vorgelegt hat bzw. wann mit Vorlage zu rechnen ist?      
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             UWG Meerbusch


